



República de Francia

“Con altas expectativas, educamos para la vida”

Ñuñoa, 5 de junio de 2024

Estimad@ apoderad@:

Junto con saludar, y esperando que usted y su familia se encuentren muy bien, compartimos los protocolos existentes para los días de alerta, pre emergencia o emergencia ambiental. Creemos oportuno recordar estos, considerando la calidad del aire de los últimos días y las condiciones que se proyectan para los meses de invierno. Dichos protocolos contemplan el bienestar de niños, niñas y adolescentes; además de las sugerencias de expertos y de las autoridades nacionales.

Alerta Ambiental - Las clases de Educación Física se realizarán en horario normal, modificando la intensidad de las actividades, acorde con las condiciones del aire. **En el caso de los talleres deportivos serán suspendidos. De igual forma los días de lluvia no se podrán implementar dichos talleres. Es importante considerar la información anterior, para el retiro de los/las estudiantes al término de la jornada de clases.**

Pre Emergencia y Emergencia Ambiental - Dichos días, se realizarán actividades de menor intensidad y que requieran un menor consumo de oxígeno durante las clases de Educación Física. Lo anterior, junto con actividades teóricas y recreativas considerando el programa curricular del colegio. **En el caso de los talleres deportivos serán suspendidos. De igual forma los días de lluvia no se podrán implementar dichos talleres. Es importante considerar la información anterior, para el retiro de los/las estudiantes al término de la jornada de clases.**

Dirección